



第134号 ブラウンハイム自治会

2016年 11月1日発行

発行責任者 福永哲夫

AED設置について

災害に備える会 稲村 徹

ブラウンハイム管理組合・自治会共同防災活動組織として災害に備える会が誕生したのは2010年9月。防災・減災を団地一丸となって検討し、いざ災害が発生した際に自助、近隣同士による助け合いが出来る様に備えてい行こうと防災・減災の啓発活動や備品の補充を検討し備蓄する中で、発災時でなくとも起きるであろう心停止に対する対応が求められ、AED(自動体外式除細動器)を設置することとなりました。

AEDは高価、且つ定期的なメンテナンスが必要となるため、リースすることとなり、当団地の避難はしごや消火器等の点検を依頼している「アルソック警備会社」が取り扱っていたので5年間のリース契約(6万円／年)をしました。

しかしながらリース費用が高価なため調査した結果、飲料水自動販売機会社と提携する事でリース料なし、しかも2台の設置可能となることが判明、既リース契約一年を残し解約。ブラウンハイム敷地内に自動販売機を2台設置することでAEDの台数も増え、安心感が増しました。

一方、自動販売機の利用者も意外と多いと自動販売機会社からの報告もありました。

AED設置場所は管理事務所玄関内格納棚に1台、自治会御輿庫内に1台が設置されています。

操作は、例年5月に行われる防災訓練にて、住民の皆様に体験・習得をして頂いてます。またブラウンハイムでは、横浜市防火防災協会による「**上級救命講習**」を修了された方が、現在10名にのぼります。

心肺蘇生とAED操作のほか、傷病者の管理、搬送方法などを習得する講習だそうで、万が一に備える意識の高さを感じます。

あんぜん安心な暮らしを

自治会では、環境部の先導で毎月一回、夜間防犯パトロールを行っています。

10月14日の晩は、住民に加え、金沢区役所と金沢警察署から一名ずつの応援があり、いつもよりにぎやかなパトロール隊となりました。

金沢区内では相変わらず自転車の盗難が多いとのことで、この夜は自転車置き場の様子を重点的に見て回ることに。意外にも鍵の付いていない自転車があちらこちらで見つかる有様。置き場一か所につき2台～3台は簡単に発見されます。

鍵は付いていても、よく見ればきちんと施錠されてないものも…

真新しい自転車、高価そうな自転車には誰もがしっかり鍵を掛けますが、年月の経過とともに「こんなのは盗られないだろう」と過信して、降りたままにしてはいませんか？

お巡りさんのお話では、盗む側は「移動のために盗って、乗り捨てる」ので、新しい古いの問題ではないのだそう。すぐ走り去れないようにしっかり鍵を掛ける事、また簡単に外されてしまうこともあるので、タイプの異なる鍵を2個つけるとよいそうです。

巡回のあとは集会所にて、振り込め詐欺についての注意喚起がありました。



近頃の手口として、《 初めはお金の話を持ち出さない 》 そうです。

一回目の電話は「携帯電話を買い替えたので新しい番号を知らせる」というシナリオで近寄り気持ちをほぐします。そして後日、「金が要る」と泣きついてくるそうです。電話番号変更の知らせを受けたら、まず息子さんやお孫さんの以前の番号に掛けてみて下さい。



金沢まつり花火大会 観賞会 報告



8月27日土曜。あいにくの台風10号が海上を通過中で、小雨を含む曇天で好天候ではありませんでしたが、予定通り花火大会は実施されました。自治会有志が海の公園柴口から中央海辺に50名程の場所取りをして準備しました。

残念ながら、20名程の参加でしたが、花火打ち上げ時の19時には幸い雨もなく、頭上で開く大輪の花に去りゆく夏の風物詩を楽しみました。

(自治会副会長 佐藤 修生)





未来に想い返すふる里にしよう

7月30日、ブラウンハイム恒例の夏まつりが開催されました。



今期新設の企画委員会の人々を中心に、入念な打ち合わせと準備のもと、

当日は大きなアクシデントもなく、無事に盛大に執り行うことができました。



すいか割りには
順番待ちの列



手作りのコリント
ゲームもまだまだ
現役です





子供御輿と山車の巡行

もともとは子供用に作られた「子供御輿」。デザインのスリム化、材料の軽量化を図ってもそこは御輿、やはり重かった… 永年おとななの男性陣によって担がれてきましたが、住民の年齢層も上がり担ぎ手の不足が今後懸念されます。来年以降の課題となりそうです。



大人御輿は日向にどっしり腰を下ろし
祭礼の開始を見守ってくれました

フラウンクラフ 園芸部 より
お花募金 ありがとうございました

4月～6月 3,250円、7月～10月 7,900円

土・肥料・花苗を購入しました。11月には
パンジー、チューリップの球根を植え込み
春の花いっぱいを目指して頑張ります。